



いつの間にか蝉の声が聞こえ始め、季節はすっかり夏になりました。これから暑い日が続きますが、しっかり水分補給をしながら、いっぱい遊んで、いっぱい食べて、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



今月から新しいお友だちが1名増え、ひよこ組は男の子3名となりました。様子を見ながら新しいお友だちに近付いてみたり、泣いていたなら玩具を渡す仕草が見られたり、子どもたちなりに関わろうとする姿が見られました。

また、この4ヶ月間お友だちと一緒に過ごす中で、お友だちに対して少しずつ興味をもち、近付いたり、触れようとしたり、お友だちが持っている玩具が欲しくて取り合ったりする姿が見られています。まだ一緒に遊ぶことは難しい年齢ではありますが、これから成長して友だちと関わっていく為の土台である『人への信頼感』を築いていく時期です。『人が好き』『人といると楽しい』という気持ちになるよう、子どもたちとたくさんコミュニケーションやスキンシップをとって楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。

夏まつりに向けて、提灯を作りました。手に絵の具をつけて、画用紙に思い思いに色をつけました。手に絵の具がつく感触を嫌がる子がいるかと予想していましたが、自ら絵の具が入ったお皿に手をのせ、手をグーパーと動かして感触を確かめる姿が見られました。その画用紙をひよこちゃんの提灯に変身させ、夏まつりの日まで部屋に飾っていました。抱っこした時に提灯が視界に入ると、手を伸ばして興味をもつ姿が見られました。今後も感触を楽しみながらできる制作や遊びをしていきたいです。



13日(火)	お盆の希望保育
14日(水)	お盆の希望保育
15日(木)	お盆の希望保育
20日(火)	身体測定
30日(金)	お誕生会